
LITURGIA DEL PRIMER DOMINGO DE ADVIENTO

Monición de entrada

Buenos días.

Bienvenidos a los que estáis aquí

y a quienes nos veis por la televisión.

Este domingo celebramos el inicio del Adviento,

que es el comienzo de un nuevo año para los cristianos,

y también el Día Internacional

de las personas con discapacidad.

La frase que nos une hoy es TODOS JUNTOS

REGALAMOS ESPERANZA.

Los cristianos y cristianas debemos tener

una actitud de esperanza

porque sabemos que llega Jesús, nuestro Señor.

Y la mejor manera de mantener viva la esperanza

es regalando todos juntos esperanza.

Ahora vamos a celebrar esta eucaristía con el deseo vivo

de escuchar la Palabra todos juntos,

alimentarnos del Pan que da Vida eterna todos juntos

y ser esperanza en adviento todos juntos.

1



Primera lectura

Lectura del profeta Jeremías 33, 14-16

El Señor anuncia:

Llegan los días que cumpliré la promesa

que hice a la casa de Israel y a la casa de Judá.

En aquellos días y en aquella hora,

nacerá de David un descendiente que hará justicia

y conseguirá el derecho en la tierra.

En aquellos días se salvará Judá.

En Jerusalén vivirán tranquilos,

y dirán: El Señor es nuestra justicia.

PALABRA DE DIOS
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Salmo

A ti, Señor, levanto mi alma

Señor, enséñame tus caminos,

indícame tus sendas.

Haz que camine sin olvidarte.

Enséñame,

porque tú eres mi Dios y mi Salvador.

A ti, Señor, levanto mi alma

El Señor es bueno y es recto,

y enseña el camino a los pecadores.

Enseña su camino a los humildes

y les hace caminar con dignidad.

A ti, Señor, levanto mi alma

Las sendas del Señor son misericordia y lealtad

para los que guardan su alianza y sus mandatos.

El Señor se confía a los que lo respetan,

y les da a conocer su alianza.

A ti, Señor, levanto mi alma
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Segunda lectura

Lectura de la primera carta del apóstol San Pablo a los

Tesalonicenses 3, 12 — 4, 2

Hermanos:

Que el Señor os llene de amor.

Os haga rebosar de amor entre vosotros y a todos,

igual que nosotros os amamos.

Que el Señor de fuerza y confianza a vuestros corazones

ante Dios, nuestro Padre.

Para que os presentéis santos y limpios en la venida

de nuestro Señor Jesús con todos sus santos.

Por lo demás, hermanos os animamos en el Señor Jesús.

Ya habéis aprendido de nosotros

cómo comportaros para agradar a Dios.

Pues comportaos así y seguid adelante.

Ya conocéis las instrucciones que os dimos,

en nombre del Señor Jesús.

PALABRA DE DIOS
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Oración de los fieles

1. Para que toda la Iglesia vivamos con alegría

el don de la fe que hemos recibido

y seamos testigos de que Dios está con nosotros.

Roguemos al Señor.

2. Por este Día internacional de las personas con

discapacidad, para que seamos conscientes

de que todos juntos regalamos esperanza.

Roguemos al Señor.

3. Para que los jóvenes acojan a Jesús

que viene y los llama, igual que lo hizo María.

Y sean generosos y entreguen su vida

para construir el Reino de Dios.

Roguemos al Señor.

4. Para que llegue el día

en el que todos los hombres y mujeres

podamos vivir en paz, con esperanza,

y confianza ante el futuro.

Roguemos al Señor.
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5. Para que hoy al empezar el Adviento,

cambiemos nuestro corazón

para preparar la venida del Señor.

Roguemos al Señor.

6. Por los difuntos,

para que participen de la gloria de Cristo resucitado.

Roguemos al Señor.

Equipo de Lectura Fácil:

- José Luis Montejo
- Andrea Montero
- Laura Morales
- Isa Cano

ACCEDES, Entornos y Servicios accesibles. SL
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